

Lernen kennt kein Alter



DEUTSCH-TO-GO.DE

Eine 90-jährige Frau aus Kenia, die mit ihren Ururenkeln gemeinsam in die vierte Klasse einer Schule geht, ist wohl die älteste Grundschülerin der Welt. Sie ist Anwärterin für das „Guinness-Buch der Rekorde“.

Die wissbegierige Seniorin, die auf den Kosenamen „Gogo“ für kenianisch Großmutter hört, arbeitete in ihrem afrikanischen Dorf 65 Jahre lang als Hebamme und brachte auch viele Eltern ihrer heutigen Klassenkameraden auf die Welt.

Nun möchte Gogo endlich Lesen und Schreiben lernen, denn diese Möglichkeit blieb ihr als Kind verwehrt.

Sie würde gerne die Bibel lesen können, ihr Wissen als Hebamme weitergeben und außerdem andere Kinder inspirieren, ihre schulische Ausbildung ernst zu nehmen.

Wenn sie die Kinder in ihrer Umgebung fragen würde, warum sie nicht zur Schule gingen, bekäme sie oft zur Antwort, dass sie sich dafür zu alt fühlten. Diesen Kindern will sie mit ihren 90 Jahren ein Vorbild sein.

(142 Wörter)

(Übersetzung eines Teils des Artikels „Kenyan grandmother at school with her great-great-grandchildren“ von Ed Thomas, BBC News, 230115, <http://www.bbc.com/news/world-africa-3093587> - Christiane Sturz für: www.deutsch-to-go.de)